

Educación al paciente

Recomendaciones tras Vacunas pediátricas

Las actuales vacunas son muy seguras y eficaces y rara vez producen reacciones importantes.

Las reacciones que pueden aparecer son las siguientes:

1. Reacciones locales

- Algunas veces puede aparecer en el punto de la inyección signos de inflamación (enrojecimiento, calor, hinchazón y dolor). En este caso no se preocupe, es una reacción normal. Puede aplicar PAÑOS MOJADOS EN AGUA FRÍA.
- También puede notar, pasados unos días, como un bultito algo doloroso en la zona de la inyección. En este caso no se preocupe, pues desaparecerá solo. Puede aplicar PAÑOS CALIENTES Y SECOS.

2. Fiebre:

- Vigile a su hijo tras la vacunación (entre los 5 y 15 días siguientes es la vacuna Triple Vírica o los dos días siguientes para el resto de vacunas).
- Si observa un aumento de la temperatura, póngale el termómetro y, si tiene fiebre (más de 38°C), puede darle algún medicamento contra la fiebre (Apiretal, etc.).
- Además, no debe abrigar al niño, le ofrecerá abundantes líquidos y puede bañarlo con agua tibia.

3. Otras reacciones

- En caso de aparecer otro tipo de reacciones, el malestar dura más de dos o tres días, o tiene alguna duda, consulte a su pediatra.

DEBERÁ VIGILAR A SU HIJO LA PRIMERA MEDIA HORA TRAS LA VACUNACIÓN



Accede online a tus resultados y gestiona tus citas en el área "Mi Quirónsalud" de quirónsalud.es, o en nuestra App.

Hospital Universitario  **quirónsalud**
Madrid